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　【稲津けんご 10 月総選挙後の談話】
　10 月 31 日投開票の衆議院選挙では、立憲民主党にとって予想外の厳しい結果となった反面、日本維新の会
が躍進しました。大阪を中心とした関西の方々には、東京中心の政治に対し、自民党も立憲民主党も同じよ
うに映り、維新こそが関西の声を代弁する政党と評価されたように思います。草の根の声を政治に活かす点で、
地域の特徴を捉えた政策と活動を立憲民主党として、今まで以上に取り組むべきであったと痛感しました。

菅直人氏、小選挙区で当選を果たす
　10 月 31 日（日）、第 49 回衆議院議員選挙が投開
票されました。
　大激戦となった東京 18 区（府中市・小金井市・武
蔵野市）では、立憲民主党の菅直人氏が小選挙区で
の当選を果たしました。
　東京 18 区の投票率は 59.86％（小選挙区）となり、
前回2017 年の投票率（55.83％）と比べて約４ ポイン
ト上昇しました。
　総務省のまとめ（速報値）によると全国の最終投
票率は 55.93％（小選挙区で投票を行った人は、在外
投票も含めて 5890 万 1622 人）で、前回より約 ２ポ
イント余り上回ったものの、戦後３番目に低い投票
率となりました。

　今回の総選挙では、市内各地でスポット演説を行
ない、「今の政治を変えよう」と訴えてきました。
　「コロナ禍より前から問題となっている経済的・社
会的格差問題、一人ひとりが抱える様々な問題から
精神的に追い詰められ、自死に至る今の社会を何と
しても変えなければならない。政治は『誰も見捨て
ない社会』を作るためにある」と呼びかけました。
　稲津は選挙期間のみならず、普段から毎週月曜日
の朝に分倍河原駅前に立ち、演説を行うだけでなく、
市民相談も承っています。
　これからも顔の見える草の根の政治を実践します。
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毎週月曜の分倍河原駅前での駅頭演
説では、市民相談にも応じています。
演説中でも気軽にお声がけください。

東京24区 (八王子市ほぼ全域 )では、
社民党からの立候補予定者を応援。
仲間の心強さを知っての行動です。

７月の都議選初日。立憲民主党府中
市議団と菅直人代議士と共に。この
時点で衆院選への気合も十分です。

今年、民主党政権を回顧する本を出
版した菅代議士。遊説では、自民党
政権からの転換を訴えています。

府中市 小金井市 武蔵野市 合計

54,512 29,753 37,826 122,091
57,302 27,057 31,522 115,881
10,757

菅 直人
長島 昭久
子安 正美 4,867 5,527 21,151
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生活困窮対策に地域の皆さんが協力しました

キュウリ１本から見える 日本の問題点

　稲津が参加している「武蔵台・北山・西原ささえ
あいの会」は、これまでもコロナ禍で生活困窮になっ
た子育て世帯等を対象にしたフートパントリーを実
施し、無料で食料をお配りしてきました。
　この度、配布する食料を地域から集めようという
提案があり、10月30日と31日に開催したフードドラ
イブでは、多くの方々からご協力をいただきました。
　集まった食料は約200kg。ささえあいの会のメン
バーや自治会役員の方々も参加し、賞味期限ごとの
分類や仕分けの作業を行ないました。
　12月のフードパントリーに向けた食料調達に見通
しがつき、ホッとしたところです。『誰も見捨てない
地域社会』が少しづつカタチになってきました。

　サラダや漬け物の定番野菜、キュウリ。例年の夏
だと３本で100円前後で買えますが、2021年９月には
１本で 80 円前後と大幅に値が上がりました。
　稲津は９月に入って、実際にスーパーでキュウリ
を購入 (１本 71 円だったとのこと )。この経験を踏ま
えて、以降の駅頭演説では「今夏のキュウリの高騰は、
日本が抱える様々な問題点を浮き彫りにしている」
と主張しています。
　キュウリに限らず、様々な食品の値上げが続いて
いる日本。生活に必要なものだからこそ、値上げを
通じて見える問題にも注目して、より良い道を探る
べきでしょう。

【キュウリの高騰で何が見えるの？】

【フードドライブの現場から】

稲津けんご 略歴
1968 年 北山町生まれ･西原町在住

北山保育所、府中七小、和光中、都立狛江高卒。

米･サウスアラバマ大学学士号、米･ピッツバー

グ大学院経済開発学修士号取得。

1999年から2011年まで３期12年、府中市議会

議員として活動。父の介護や民間勤務を経て

2015 年の市議選で返り咲き。現在5期目。

『稲津けんご通信(INAKEN PRESS)』は
地域活動や政党活動など

議会以外での活動を紹介しています。

次回の通信は 2022 年４月発行予定です。
(2022 年1月は市政レポートを発行します )

稲津けんご後援会 入会のご案内
本会は、稲津けんごの政治活動を支援し、府中
市民対象の生活相談などを行っています。是非
ともご支援を賜りますよう、お願いいたします。

稲津けんご後援会 ( イナヅケンゴコウエンカイ )
【ゆうちょ銀行】

振替口座 : 00120-4-586638
【多摩信用金庫 北山支店】

店番号 : 040　口座番号 : 0021857
 

会費 : いずれも一口 1,000 円

FOOD
BANK

多くのフードドライブで、
下記の品は受付不可です
・米を除く生鮮食品
・ビンや陶器に入ったもの
( 保管や移送時の破損防止のため )
・料理酒やみりんを除く酒類
・ペットフード

物価が上がっても賃金が十分に上が
らない今の日本。物価上昇に見合っ
た最低賃金が保障されるべきです。

今回の高騰の原因は低温と長雨。猛
暑の反動が出たとも言えるでしょう。
いずれも気候変動が関係しています。

続々と持ち寄られた食料の中には、
料理の幅が広がる調味料や、子ども
達も喜ぶお菓子なども。

今回のフードドライブは、４つの会
場で実施。入口ののぼりを目印に、
多くの方にお越しいただきました。

賞味期限ごとに分けられた食料。フー
ドパントリー当日に再び仕分けられ、
必要としている方に配られます。

値段の振れ幅が大きくなると、農家
の生活は立ち行かなくなります。持
続可能な農業に転換したいものです。

コロナ禍でより深刻になった貧困。
「野菜を十分に買えない」という声は、
フードパントリーでも聞かれました。


